



DIE DICKEN KINDER sind in allererster Linie FETT und eine der beliebtesten Partybands der Republik

Sie stehen für Musik und Unterhaltung auf höchstem Niveau. Ob kleinster Club oder fetteste Open-Air-Bühne, sie spielen jeden ihrer Auftritte kompromisslos ehrlich und mit voller Leidenschaft.

Auf den Brettern, die die Welt bedeuten, stehen sie nicht nur souverän als erfahrene und routinierte Kollegen, sondern auch als gute Freunde. Die es genießen, zusammen auf der Bühne Spaß zu haben.

Andere tragen nur dick auf – wir sind FETT

Seit Mai 2005 sind DIE DICKEN KINDER nun schon 20 Jahre lang live unterwegs. Und das in ganz Europa. Die Ansage dabei ist so einfach wie klar: Jeder Auftritt wird von der Band zu einem einzigartigen Erlebnis gemacht, und jede Party mit den Dicken Kindern wird zur richtig fetten Feier.

Publikum und Band verschmelzen zu einer Symbiose aus Glücksgefühlen, Spaß und Entertainment

Der triste Alltag verschwindet im tanzenden Meer aus Menschen, und dafür geben DIE DICKEN KINDER alles: Sie singen, tanzen, schwitzen, animieren und werden eins mit dem Publikum. Gemeinsam feiern das Publikum und die Band den Moment, das Lied, ihre Erinnerungen und – sich selbst.

DIE DICKEN KINDER sind nicht nur eine Band, sie haben einen Auftrag

Nämlich alle Anwesenden zu unterhalten. Dabei kann man diese Band keinesfalls auf nur einen Musikstil festlegen. Früher oder später findet sich jeder Konzert-Besucher im abwechslungsreichen Repertoire der DICKEN wieder: Rock, Pop, Dance, Hip-Hop oder auch mal Swing – die meiste Band der Welt rockt alle!

Denn DIE DICKEN KINDER leben, was sie machen: Gute, tanzbare Musik und beste Live-Unterhaltung auf höchstem Niveau. Diese professionelle Lebenseinstellung macht die Band zu einer Allzweckwaffe für jede Veranstaltung.